



La non-convocation d'Eric Maxime Choupo-Moting pour la CAN provoque des polémiques : une analyse statistique apporte des éléments de réponse.

La décision de ne pas convoquer Eric Maxime Choupo-Moting, attaquant camerounais du Bayern Munich, pour la prochaine Coupe d'Afrique des Nations (CAN) qui démarre dans une semaine en Côte d'Ivoire, a suscité de vives réactions et des débats au sein du milieu du football camerounais. De l'avis de certains fans des Lions Indomptables, cette non-convocation est justifiée, car Choupo-Moting n'a pas apporté grand-chose à l'équipe nationale.

Afin de mettre un terme à la polémique, un observateur a décidé de publier les statistiques d'Eric Maxime Choupo-Moting. Les chiffres révèlent les éléments suivants : à l'âge de 34 ans, Choupo-Moting est présent dans l'équipe nationale depuis 2010. Il a disputé un total de 73 matchs, marquant 20 buts et réalisant 4 passes décisives. En ce qui concerne les CAN, il en a joué 3, mais n'a inscrit aucun but ni délivré de passe décisive. L'attaquant a également participé à 3 Coupes du Monde au cours desquelles il a marqué 1 but et délivré aucun passe décisive. Il n'a remporté aucun titre collectif ou individuel avec l'équipe nationale camerounaise.

Ces statistiques objectives sont publiées pour argumenter en faveur de la non-convocation de Choupo-Moting. Elles mettent en lumière ses performances sur le terrain et semblent suggérer que le joueur n'a pas réussi à se démarquer lors des compétitions internationales. Cependant, il

est important de noter que les statistiques ne prennent pas en compte les contributions et l'influence d'un joueur au-delà des chiffres purs, tels que son apport dans le jeu collectif ou son rôle en tant que leader sur et en dehors du terrain.

La question de la non-convocation de Choupo-Moting pour la CAN reste donc un sujet de débat. Certains soutiennent que son absence est justifiée par ses performances mitigées en équipe nationale, tandis que d'autres estiment que ses qualités et son expérience auraient pu être utiles à l'équipe.